
Vereador  Saulo  Noronha
destaca  a  importância  do
Maior São João do Mundo para
a economia
Em  sessão  realizada  nesta  terça-feira  (13),  na  Câmara
Municipal de Campina Grande, o vereador Saulo Noronha (SD)
trouxe à casa um debate sobre a arrecadação de impostos e o
sucesso do São João de Campina Grande para a cidade e o
estado. Ele afirmou a satisfação dos moradores e comerciantes
em relação à festa junina, destacando a importância dos lucros
para  diversos  setores  da  economia  local,  como  hotéis,
restaurantes  e  meios  de  transporte

O vereador destacou que, de acordo com relatos de vizinhos e
amigos, a festa deste ano está superando as expectativas em
comparação ao ano anterior. O parlamentar mencionou que ao
conversar com motoristas de aplicativo (UBER) na cidade, os
mesmos  relataram  lucros  consideráveis  durante  o  período
junino.

Ele enfatizou que O Maior São João do Mundo gera dividendos
incríveis para Campina Grande, inclusive para o governo do
estado,  uma  vez  que  os  impostos  incidentes  sobre  as
mercadorias que entram no estado e são vendidos no município
voltam para a Paraíba

No  entanto,  o  vereador  sugeriu  uma  reflexão  sobre  a
localização do Parque do Povo. Saulo questionou se não seria o
momento de transferir o evento para uma área mais ampla, que
poderia ser utilizada durante todo o ano. Ele teve a ideia de
transformar o local atual em um grande camelódromo, a fim de
beneficiar os vendedores ambulantes e comerciantes que ocupam
as calçadas da cidade.
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Noronha enfatizou que o São João de Campina Grande é uma festa
que pertence a todos os cidadãos e não apenas aos políticos ou
à  empresa  organizadora.  Como  representantes  do  povo,  ele
enfatizou  a  importância  de  contribuir  para  a  festa,
promovendo-a, uma vez que uma visão negativa poderia afastar
os  turistas  e  prejudicar  o  desenvolvimento  econômico  da
região.

Com a festa junina em pleno andamento, os hotéis da cidade
estão lotados e a atividade econômica está em alta, gerando
empregos e impulsionando o comércio local. O vereador concluiu
afirmando que é fundamental apoiar e ajudar o crescimento
contínuo do Maior São João do Mundo, garantindo que ela seja
ainda melhor nos próximos anos.
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